



TOWN OF BRECKENRIDGE RECREATION CENTER

Información sobre las becas de escalada “Bentley Bedker”

Acerca de la familia Bentley Bedker

Bentley Bedker, de Breckenridge, era un ávido deportista al aire libre, que destacaba en kayak, esquí nórdico y alpino, y ciclismo. Sin embargo, su mayor amor y pasión era la escalada de roca. Bentley viajó por todo el mundo para escalar, y tocó los corazones de muchos en el camino. Trágicamente, Bentley murió inesperadamente en julio de 2009. La familia Bedker ofrece amablemente esta beca a los jóvenes escaladores del condado de Summit en memoria de Bentley.

Propósito de la beca

La beca de escalada Bentley Bedker puede ser utilizada por los jóvenes residentes de Summit y los condados circundantes para pagar entre el 50% y el 100% de los costos de inscripción en cualquier programa de escalada para jóvenes. Los solicitantes también pueden solicitar la beca para cubrir los costos de un arnés de escalada, zapatos de escalada, bolsa de tiza y dispositivo de aseguramiento / mosquetón si están inscritos en un programa de escalada juvenil actual o futuro.

Requisitos

- Presentar una solicitud completa y legible. Preferiblemente escrita por el mismo niño/niña que solicita la beca
- Los beneficiarios de la beca deben escribir una carta de agradecimiento a mano a la familia Bedker.
- Los beneficiarios de la beca deben asistir a un mínimo del 80% de las fechas de reunión del programa en el que están inscritos.

Si no se cumple este requisito, el beneficiario podrá perder la beca y se le cargará en su cuenta el costo total del programa.

Proceso de selección y otorgamiento de la beca, las solicitudes de beca serán revisadas individualmente por el Comité de Becas de Escalada.

Se notificará a todos los solicitantes la decisión relativa a su solicitud de beca en un plazo de 30 días.

Las becas se concederán a discreción del Comité de Becas de Escalada y pueden cubrir entre el 50 y el 100% del costo total del programa o del equipo.

Para más información, póngase en contacto con el Coordinador de Programas al Aire Libre en janeh@townofbreckenridge.com o al (970) 547-4313



TOWN OF BRECKENRIDGE RECREATION CENTER

Formulario de solicitud para una beca de escalada “Bentley Bedker”

En un esfuerzo por proporcionar a los residentes del condado de Summit acceso a nuestros programas de escalada de roca, las personas pueden completar este formulario para solicitar una beca que puede ser utilizada para cubrir la inscripción en un programa de escalada para jóvenes o el equipo de escalada. Todas las solicitudes presentadas serán revisadas en base a la necesidad expresada por el solicitante individual. Todo el material de solicitud es estrictamente confidencial y será revisado únicamente por el Comité de Becas de Escalada.

Applicant Information

Apellido:

Nombre:

Edad:

Fecha de Nacimiento:

Dirección postal:

Ciudad:

Estado:

Código postal:

Número Teléfono:

Correo electrónico:

¿Qué programa(s) de escalada o equipo de escalada está solicitando? Puede marcar más de uno

Escalada extraescolar Nivel 1 (5-7 años) Escalada extraescolar Nivel 2 (8-10 años)

Escalada extraescolar Nivel 3

Homeschool Climbing

Verano - Escalada para principiantes

Verano - Escalada para Intermedio/Avanzado

Equipo de competición

Zapatos de escalada

Arnés de escalada

dispositivos de aseguramiento

mosquetón

Bolsa de tiza

Fecha de inicio del programa deseado (si es aplicable): Winter programs and any afterschool climbing programs

¿Ha participado en un programa de escalada en el pasado? Si No

En caso afirmativo, ¿qué programa y cuándo?

¿Son actualmente poseedores de un pase del Centro de Recreación? Si No

Describa su experiencia en escalada y su interés en escalar en el futuro.

¿Por qué debería ser seleccionado para recibir esta beca? Incluya una descripción tanto del deseo como de la necesidad. Si necesita más espacio, adjunte una página aparte.

Confirmó que la información anterior es exacta y completa. También confirmo que he leído, entiendo y acepto las disposiciones para la beca detalladas en la hoja de información sobre la beca. Entiendo que esta información se está dando para la consideración de una beca y que el personal del Departamento de Recreación de Breckenridge puede intentar verificar la información en la solicitud.

Firma del solicitante/padre o guardián:

Fecha:

**Por favor, envíe su solicitud completa en un sobre cerrado a:
Breckenridge Recreation Center, Attention: Jane Horton PO Box 168, Breckenridge, CO 80424**